

Basel, November 2020

„Der Ewige gibt, der Ewige nimmt ...“

Nach kurzer und schwerer Krankheit ist

Edouard Selig-Bär

25. März 1955 – 4. November 2020

von uns gegangen.

Er hinterlässt eine grosse Lücke

In tiefer Trauer:

Karin Selig-Bär, Basel

Gitta Diamant-Selig und Familie, Basel

David Selig-Eichin und Familie, Zürich

Tamar Muallem-Selig und Familie, Zürich

Tirza Jerochim-Selig und Familie, Basel

Raphael, Michael, Lea, Gabriel, Batja und

Emanuel Selig, Basel

Marc Daniel Selig-Pomerantz, Jerusalem

Die Beerdigung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Anstelle von Blumen gedenke man:

Jüdische Mädchen Schule Zürich, „Keren Habinjen“

CH50 0900 0000 1539 3203 8

Irene Bollag-Herzheimer Stiftung Basel CH31 0856 5559 9171 7390 1